

Que sait on sur le site de Montaudran ?

Créé par Pierre Georges Latécoère en 1917

Localisation

- Montaudran au Sud Est près de Toulouse
- Dans un champ
- Près de la voie ferrée

Usine (Atelier)

production

- pour répondre à la commande de 1000 avions /an en 1917
- pendant la guerre 110 avions par mois
- 800 femmes salariées
- Entoileuses

Mission

- Réaliser et tester 800 avions SALMSON de 250 CV
- Devrait être reconverti pour la construction de wagons

Pilotes

- St Exupéry
- Mermoz

premier aérodrome

- Depart des lignes postales Latécoère
- 1918 ligne Toulouse-Barcelone en 2h20
- 1920 Début du transport des passagers par la Compagnie Latécoère
- Arrêt du trafic aérien en 1935